

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1167-jpp-a-strasbourg>

## JPP à Strasbourg !

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/05/2006 05:00 📍 Transferts 🌐 Lu 3.860 fois 👤 Par captainflirt 💬 0 comm.

### **Certains auditeurs ont failli s'étouffer en écoutant la retransmission des matchs de la 37ème journée de L1. En deuxième période du multiplex, une brève colossale vient de tomber : Jean-Pierre Papin sera l'entraîneur de Strasbourg la saison procha**

#### **Coup de tonnerre sur la 37ème journée de L1**

Il est environ 21h lorsque les radios retransmettant les matchs de l'avant-dernière journée de L1 tiennent leur scoop de la soirée. Il n'est pas du côté de Lille, où le champion de France subit une véritable correction face à un LOSC déchaîné, il n'est pas non plus aux Parc des Princes dans lequel le PSG se fait prendre à la gorge par de surprenants Corses, sans doute animés par un ultime esprit de vendetta avant de rejoindre Bastia en L2. Il n'est pas non plus du côté des premiers buts en L1 de tout jeunes joueurs, qui résonnent un peu partout en France comme à Nice ou Sochaux. Non, la brève colossale que nous réserve cette palpitante soirée est à Marseille, dans l'ancre de son Vélodrome chéri. Pas dans le match qui oppose l'OM à Strasbourg où, là aussi, le jeune [Rudy Carlier](#) inscrit son tout premier but en L1. Non, on vous l'a dit, le scoop était bien caché, et c'est dans les coulisses du stade mythique qui a révélé un grand bonhomme du football français qu'on l'apprend : JPP sera le nouvel entraîneur du Racing la saison prochaine, et ce pour deux ans !

Rumeur ou scoop ? L'euphorie ambiante en ferait presque oublier que le Racing ponctuait son avant-dernière rencontre en L1 sur le score flatteur de 2-2. Et pourtant ce n'est pas sur la pelouse que tout s'est joué. Le président du Racing Club de Strasbourg, [Philippe Ginestet](#), a annoncé samedi avoir trouvé un successeur à [Jacky Duguépéroux](#). Ultime secousse (?) d'une saison ahurissante de fracas médiatiques et autres intrigues de palais...

Duguépéroux l'apprend d'ailleurs par la presse et dans le couloir menant aux vestiaires en fin de rencontre, [Jean-Pierre Papin](#) sera son successeur. Et c'est la mine désabusée que la victime de cet énième coup bas donne ses impressions sur le bon score que ses joueurs viennent d'obtenir face à Marseille.

«La signature de Papin se fera en début de semaine prochaine après négociations avec l'actuel entraîneur [Jacky Duguépéroux](#)», indique quant à lui M. Ginestet sans donner d'autres précisions.

#### **Un pari médiatique ?**

Si Papin vient tout juste d'obtenir son diplôme d'entraîneur professionnel, il est aujourd'hui impossible de savoir ce que vont donner ses premiers pas au cœur du staff d'un club parmi l'élite. En revanche, on peut déjà envisager le formidable coup médiatique que vient de réussir [Philippe Ginestet](#), en propulsant notre JPP national aux commandes de son effectif.

Vainqueur des plus prestigieuses compétitions en club, JPP s'est forgé un palmarès particulièrement légendaire au sein du championnat de France, en conquérant cinq fois de suite le titre honorifique de meilleur buteur, entre 1988 et 1992. L'ancien ballon d'or de 1991 est aussi le recordman français du nombre de buts inscrits en compétitions européennes (38).

JPP, c'est du lourd, un monument du football français et mondial. Personne n'a oublié ses fameuses « papinades », et la Meinau salive déjà à l'idée de ce que son influence pourrait apporter au jeune [Kévin Gameiro](#), qui vient de signer son premier contrat pro de trois ans avec le club. Personne non plus n'a oublié sa marionnette aux Guignols, P-A-P-1, qui est autant un monument médiatique que le chou-chou des Français.

Tiens, tiens un grand nom du foot doublé d'un personnage populaire et médiatique... Voici là un bien beau pari que celui de Ginestet, celui qui veut donner un nouvel élan populaire au club, en poursuivant la reconquête du public alsacien...

Or, à l'heure où le Racing va connaître à nouveau les affres de la descente, sa côte risque paradoxalement de continuer à progresser, rien qu'avec un seul nom qui pourrait bien attirer non seulement de nombreux spectateurs du côté de la Meinau, mais aussi, qui sait, peut-être quelques sponsors à l'âme "généreuse" au sein du club. Ce qui serait une belle aubaine en vue des restrictions budgétaires de la L2. Un beau coup de poker de l'homme d'affaire-président donc, sans oublier non plus que la perspective de venir jouer avec [Le Jean-Pierre Papin](#) sous les couleurs strasbourgeoises, devrait probablement faciliter la venue où le prolongement de certains joueurs... Qui vivra verra.

#### **Et Papin l'entraîneur, c'est qui ?**

Papin, qui avait mis fin à sa carrière professionnelle en 1998, dirige actuellement l'équipe première du FC Bassin Arcachon, classée quatrième en CFA 2. Le club promu cette saison semble tenir la route laissant ainsi le tout nouvel entraîneur professionnel se laisser aller à ses rêves : « Il me fallait un challenge. Il me fallait franchir le pas (du haut niveau), il fallait que cela arrive », a déclaré Papin, qui a confirmé samedi soir l'annonce du président alsacien. « Il y a un gros potentiel à Strasbourg, un superbe projet, et un stade (de la Meinau) où j'ai toujours aimé jouer et où il faudra retrouver la grande foule », a ajouté Papin, avouant qu'il avait déjà « quelques idées, quelques pistes » concernant l'effectif du Racing pour 2006-2007. On espère notamment que le secteur offensif qui a tant fait défaut cette saison à Strasbourg sera guéri et pourvu au contact de ce fantastique buteur, qui va devoir tout faire pour que le club remonte en L1 dès la saison prochaine.

Si l'imagination nous laisse rêver quant à l'arrivée chimérique d'un football nouveau de « potatoes » et de buts à la Meinau, ne

Si l'imagination nous laisse rêveurs quant à l'arrivée chimérique d'un football pourvu de « patates » et de buts à la main, ne mésestimons pas l'expérience de Papin, qui a tout de même côtoyé les plus fins tacticiens de sa génération. De Goettals à Capello, en passant par Beckenbauer, on a des frissons rien à l'idée qu'il puisse en rester quelque chose...

captainflirt